

RÈGLES LOCALES

LES RÈGLEMENTS DE GOLF CANADA RÉGISSENT LE JEU, SAUF DANS LES CAS OÙ ILS SONT MODIFIÉS PAR LES RÈGLES LOCALES.

1. Les arbres munis de tuteurs et les arbustes indiquant la marque de 150 verges sont considérés « obstacles inamovibles ». Il en est de même pour le tunnel, pour lequel une zone d'allègement est prévue.
2. Les agencements floraux incluant la cascade près du vert du trou no 6 et no 12 ainsi que les espaces réservés à l'entretien du parcours (garage et dépôt de débris à la droite du trou 12^e trou) sont considérés « terrain en réparation ».
3. Les dénivellations, facilement identifiables comme étant un drain, sont considérées « terrain en réparation ».
4. Une balle traversant le boulevard Queen est hors limite même si elle repose sur la propriété du Club.
5. Trous no 4, no 6 et no 18 – Les dormants et les rochers bordant les obstacles d'eau ne font pas partie de l'obstacle.
6. Trous no 4, no 13 et no 15 – Dans le but d'accélérer le jeu, une zone d'allègement est ajoutée aux options possibles pour un obstacle d'eau.
7. Trous no 7, no 9, no 10 et no 11 – Les filets et les haubans sont des obstacles inamovibles. Pour les filets seulement, un allègement est permis s'ils s'interposent avec la ligne de jeu. Si une balle frappe un hauban s'interposant avec la ligne de jeu, le coup se doit d'être annulé et rejoué, sans pénalité.
8. Trou no 8 – Une balle reposant dans le sable (vis-à-vis les escaliers) peut, sans pénalité, être levée et placée dans la fosse de sable, à pas plus d'une longueur de bâton et pas plus près du trou que le point d'allègement le plus rapproché.
9. Une balle enfouie dans son propre trou, sur le parcours, peut sans pénalité être levée, nettoyée et laissée tomber le plus près possible de l'endroit où elle repose, sans s'approcher du trou.

LOCAL RULES

THE RULES OF GOLF CANADA GOVERN THE PLAY EXCEPT AS MODIFIED BY LOCAL RULES.

1. Trees with a stake attached, trees marking 150 yards and the tunnel are considered "immovable obstructions". In the case of the tunnel a drop area may be used.
2. Flower arrangements including the waterfall near the green of hole #6 and #12 as well as areas reserved for the course maintenance (garage and debris depot to the right of hole #12) are considered "ground under repair".
3. Any uneven part of the course, easily recognized as part of the drainage system, is considered "ground under repair".
4. A ball crossing Queen's boulevard is out of bounds even if it lies on Club property.
5. Holes #4, #6 and #18 – Railways ties and rocks bordering the water hazards are not within the hazard.
6. Holes #4, #13 and #15 – To speed up play, the designated drop area may be used in addition to the options provided under the water hazard rule.
7. Holes #7, #9, #10 and #11 – Nets and supporting guy wires are immovable obstructions. For nets only, relief is allowed if on the line of play. If a ball strikes a guy wire interfering with line of play, the stroke must be cancelled and replayed, without penalty.
8. Hole #8 – A ball lying in the sand (in line with the steps) may be lifted, without penalty, and placed in the hazard within one club length of the nearest point of relief, but not nearer the hole.
9. A ball embedded in its own pitch-mark, through the green, may be lifted, cleaned and dropped, without penalty, as near as possible to where it lay but not nearer the hole.



COUNTRY CLUB
MONTRÉAL

TROU / HOLE	1	2	3	4	5	6	7	8	9	ALLER/OUT	JOUEURS / PLAYERS	10	11	12	13	14	15	16	17	18	RETOUR/IN	TOTAL	ÉVALUATION / RATING					
OR / GOLD	507	441	397	160	382	337	507	166	337	3234			445	192	557	391	397	325	165	497	470	3439	6673	HOMMES/MEN				
BLEU / BLUE	507	420	381	160	375	337	507	158	337	3182			423	177	501	364	390	306	151	482	443	3237	6419	OR/GOLD	71.7	131		
NOIR / BLACK	498	400	367	140	345	323	469	144	320	3006			374	166	501	341	364	283	139	469	409	3046	6052	BLEU/BLUE	70.4	129		
VERT / GREEN	435	347	338	129	330	323	420	117	320	2759			331	166	440	341	328	283	124	411	351	2775	5534	NOIR/BLACK	68.5	126		
HANDICAP	9	3	1	17	7	5	11	15	13				2	16	6	10	8	14	18	12	4					VERT/GREEN	66.3	118
	/	/	/	/	/	/	/	/	/				/	/	/	/	/	/	/	/	/					ARGENT/SILVER	64.3	113
	/	/	/	/	/	/	/	/	/				/	/	/	/	/	/	/	/	/							
+/-																												
NORMALE / PAR	5	4	4	3	4	4	5	3	4	36			4	3	5	4	4	4	3	5	4	36	72					
	/	/	/	/	/	/	/	/	/			/	/	/	/	/	/	/	/	/								
+/-																												
ARGENT / SILVER	416	347	309	109	297	274	420	117	276	2565		294	146	400	299	328	243	113	411	351	2585	5150	DAMES / LADIES					
ORANGE	377	249	280	87	278	274	363	103	252	2263		259	108	362	283	293	206	113	374	304	2302	4565	NOIR/BLACK	74.2	133			
HANDICAP	3	5	1	15	11	7	9	17	13			10	16	2	6	8	14	18	12	4					VERT/GREEN	71.3	127	
																									ARGENT/SILVER	69.3	122	
																									ORANGE	65.7	109	

DATE

HEURE/TIME

TROU/HOLE

MARQUEUR/SCORER

ATTESTÉ/ATTESTED

2018